

Ressort: Entertainment

Oscars 2014 werden erst im März verliehen

Los Angeles, 25.03.2013, 21:20 Uhr

GDN - Im kommenden Jahr wird die Oscar-Verleihung erst im März stattfinden. Das teilte die "Academy of Motion Picture Arts & Sciences", der Organisator der Veranstaltung, am Montag mit.

Die Academy Awards werden demnach am 2. März abgehalten. Als Grund für die Verschiebung - gewöhnlich werden die Oscars am letzten Sonntag im Februar verliehen - gelten die Olympischen Winterspiele 2014. Diese enden erst am 24. Februar, dem Montag nach dem üblichen Oscar-Termin. Im Jahr darauf soll die Verleihung wieder ein Wochenende früher abgehalten werden und ist für den 22. Februar angesetzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10627/oscars-2014-werden-erst-im-maerz-verliehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619